

Antrag Nr. 21-O-05-0002
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Fahrradbügel aufstellen (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, zu prüfen, ob auf der abgepollerten Fläche an der Ecke Friedrich-Ebert-Allee / Viktoria-Luise-Straße Fahrradbügel aufgestellt werden können.

Die Anzahl der Bügel sollte sich nach dem vorhandenen Platz richten.

Begründung:

Derzeit wird die Fläche nicht genutzt. Neue Radabstellmöglichkeiten könnten von Besuchern des Museums, Mitarbeitern angrenzender Bürogebäude sowie von Besuchern des RMCC genutzt werden. Für Museumsbesucher stehen derzeit lediglich versteckte Fahrradbügel auf der nördlichen Seite (an der Rheinstraße) zur Verfügung.

Wiesbaden, 08.02.2021